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令和４年６月３０日（木） 文責：校長 鎌田浩二

西諸地区中学校総合体育大会

６月４日（土）・５日（日）、小林総合運動公園で、「第

７３回西諸・都城地区中学校総合体育大会 陸上競技」

が行われ、その１週間後に、「第７３回西諸地区中学校

総合体育大会 ソフトテニス競技」が行われました。選

手のみなさんは精一杯に頑張りました。お疲れ様でした。

保護者のみなさまも送迎・応援等、ありがとうございま

した。以下のみなさんが県大会に出場します。活躍を期

待します。

西村 遼雅さん：１年男子１５００ｍ（5'30"32）
入木信乃輔さん：共通男子走幅跳(5m11)
西村 優輝さん：３年男子１５００ｍ(4'35"28)

共通男子８００ｍ(2'10"55)
中中連携
６月８日（水）、高原町

教育委員会主催で「中中連

携」が行われ、高原中学校

の生徒と一緒に活動しまし

た。多くの生徒と活動でき

て充実したものとなりまし

た。１年生は福祉体験学習、２年生は職業講話、３年生

は読み聞かせに取り組みました。今回、学習したことを

いろいろな活動に生かしていく計画です。

苗等の贈呈式
６月１０日（金）、「人権の

花」運動における苗等贈呈式

（高原町主催）が行われ、た

くさんの苗等をいただきまし

た。ありがとうございました。

花を栽培することによって、命の大切さや相手への思い

やりというような基本的人権の尊重の精神を身につけて

いこうと考えています。出席していただきましたみなさ

ま、ありがとうございました。当日は、高原町長・宮崎

地方法務局都城支局・都城人権擁護委員協議会・高原町

人権擁護委員のみなさまが出席されました。

ひむか地産地消の日
６月１６日（木）は

「ひむか地産地消の日」

でした。高原町産のた

まねぎとじゃがいも、

そして野尻町産のしめ

じが使われていました。

たまねぎはトロトロ、

じゃがいもはホクホク、

しめじはシャキシャキ？しておいしかったです。（私の

食感ですので個人差があるかもしれません。）メニュー

は牛乳・てりやきハンバーグ・そえやさい（キャベツと

にんじん）・やさいスープでした。

七夕の飾り付けグッズ
６月２２日（水）、小林地区

更生保護女性会のみなさまよ

り、七夕の飾り付けグッズを

いただきました。すべて手作

りですばらしいものばかりで

す。生徒と職員で飾り付け

を頑張ります。ありがとう

ございました。

第１回学校評議員会
６月２４日（金）、「第１

回学校評議員会」を小中学

校合同で行いました。以下

の方々が委員のみなさまです。

（敬称略）

小学校評議員：瀬戸口百恵・後藤浩幸・石山拓磨

中学校評議員：田中博幸・瀬戸口美智子

よろしくお願いいたします。委嘱状の交付後、授業を参

観していただきました。（１年生～数学・２年生～理科

・３年生～英語）いろいろな ICT 機器を活用しての授
業に委員のみなさまはビックリされていました。その後

の協議では、学校経営に関するアドバイスやご意見等を

いただきました。ありがと

うございました。

読み聞かせ
６月２７日（月）朝の時

間を使って、フルーツバス

ケット（地区の読み聞かせ

ボランティアの方々です）

の方から「読み聞かせ」をしていただきました。ありが

とうございました。みんな、真剣に集中して聞いていま

した。みなさんがいろいろなことにしっかりと取り組ん

でいる姿を見ると、「ほっと」します。

今後の行事（変更になることがあるかもしれません。）
７／ １（金）：農業体験学習・職場体験学習 ７／ ５（火）：学校訪問（給食後下校）

７／ ７（木）：高校説明会・第２回 PTA 運営委員会 ７／ ８（金）：高校説明会

７／１２（火）：参観日 ７／１４（木）：生徒総会 ７／２０（水）：県大会激励式

７／２１（木）：読み聞かせ ７／２２（金）：授業終了日

独り言（ホームページもご覧ください。）
先日、職員室前が賑わっ

ているなと思って、外を見

てみると、びわを落として

いました。何と微笑ましい

風景でしょう。本校にはた

くさん自然が残っていま

す。昨年、「梅ちぎり」をしたことを思い出しました。

梅もびわもおいしかったです。（笑）


